

El belga Marnix Lameire se impuso en las calles de la ciudad del Ebro

Iñaki Gastón llegó de amarillo a Zaragoza en una de las rondas aragonesas más disputadas

José Luis SOROLLA

ZARAGOZA.— Con la victoria de etapa del belga de ADR Marnix Lameire, el domingo en Zaragoza la Vuelta Ciclista a Aragón puso punto final a su XXVI edición. Iñaki Gastón, de Kelme, fue el vencedor final de una de las más apasionantes y vibrantes rondas aragonesas de los últimos años. Una ronda que salió fortalecida no-

tablemente dado el altísimo nivel de entrada de que hicieron gala la totalidad de los participantes. Los aragoneses corrieron suertes dispares. Tanto Carlos como José Antonio Casajús, cada uno a su nivel, realizaron una excelente Vuelta a Aragón, corriendo la parte negativa si así puede calificarse la interesante actuación del oscense Marcial Ramón Cored, que se vio obligado a abandonar en los últimos kilómetros de Vuelta.

La sexta etapa se daba, a priori, como la jornada del colofón, en la que cada cual iba a disfrutar de lo logrado en los cinco días anteriores, y en que únicamente restaba por conocer quién sería el vencedor de la última etapa. Casi todos albergaban a la salida de Huesca esa esperanza.

Quien no estaba dispuesto a dar todo por sentenciado era, cómo no, el aragonés Carlos Hernández. Sabía el «maño», como se le conoce en el pelotón profesional, que todavía podía tener una oportunidad aunque ésta fuese mínima: el paso por el contròl de avituallamiento. Atacando en uno de los puntos donde con más tranquilidad se toman las cosas a lo largo de los muchos kilómetros de cada etapa, podía sorprender a Gastón.

Así las cosas, los primeros kilómetros se rodaba rápido, con dos equipos controlando la prueba. Los Kelme, para su líder lñaki Gastón y los belgas de ADR para



Gastón, Carlos Hernández y Roberto Torres, trío de protagonistas de la Vuelta

·CLASIFICACIONES ·

DE LA ETAPA

- 1. Marnix Lameire, del ADR, 3h58'53"
- 2. Juan Martín Zapatero del Lotus-Zahor m.t.
- 3. Pierino Gavazzi del Polly Fanini m.t. 4. Francisco Javier Quevedo
- del Clas m.t.
- 5. Giuseppe Bardelloni del Verynet m.t.

GENERAL

- 1. Iñaki Gastón del Kelme 27h32'36''.
- 2. Roberto Torres del Lotus-Zahor a 31'.
- 3. Carlos Hernández del Teka 4. Stefhen Hodge del Caja Ru-
- ral a 1'40'' 5. Eduardo Ruis del BH a
- 1'48' Alvaro Mejía del Postobón a
- 7. Santos Hernández de la ONCE a 2'11".

- 8. Héctor Mosquera del Postobón a 2'21''.
- 9. Fernando Mosquera del Postobón a 2'33'
- Francisco Javier Mauleón del Clas a 2'39"
- 11. José Antonio Cajasús del Helios/CR a 3'01".

EQUIPOS

Postobón 82h.43'57".

REGULARIDAD

1. Iñaki Gastón 62 puntos.

MONTAÑA

METAS VOLANTES

1. Juan Martín Zapatero 16 puntos.

SPRINT ESPECIALES

Bardelloni 16 puntos.

COMBINADA

Iñaki Gastón 25 puntos.

su sprinter Lameire, que ya se había adjudicado la segunda etapa entre Teruel y Calatayud. Aun así, lo intentó el madrileño de Clas Francisco Javier Ochaíta que estuvo comandando la prueba a lo largo de 88 kilómetros. Con ambiciones más puramente publicitarias que por convencimiento propio ya que en ningún momento llegó a superar los dos

minutos de diferencia. En el kilómetro 85 se alcanzaba el avituallamiento, a la salida de Ejea de los Caballeros. Los Teka pusieron en marcha su táctica. Muchos fueron los sorprendidos ya que se formó un grupo de once unidades en el que viajahan cuatro Tekas, cuatro Sunerconfex, un Verynet, un Polly Feanini y el líder.

EL ABANDONO DE CORED

Con la presencia de Iñaki Gastón, el intento va nacía muerto. Aun así, la pugna entre los grupos que se formaron duró diez kilómetros. En este ataque, uno de los más perjudicados fue el os-

cense Jesús Marcial Ramón Cored, que ya iba bastante justo de fuerzas. Se quedó junto a un nutrido grupo de hombres, pero la deserción en masa de éstos y un pelotón cada vez más lejano le disuadieron de su desesperado intento por concluir su primera Vuelta a Aragón y optó por la reti-

El grueso del pelotón una vez hubo renacido la «calma» a más de 42 kilómetros por hora, todos dieron por buena la victoria del vizcaíno en la general. Unicamente, ahora sí, restaba por conocer el vencedor de la etapa. Nuevamente los santanderinos de Teka quisieron jugar ahora la baza de Alfonso Gutiérrez pero en Aragón el hombre más en forma de los sprinter tenía un nombre: el belga Marnix Lameire. El corredor de ADR decantó por segunda vez en seis días la balanza a su favor, y se impuso el pelotón en un apretado sprint.

Para Iñaki Gastón era el maillot amarillo de esta XXVI edición de la Vuelta a Aragón.

CICLISMO

Festival del CAI en el Memorial «Luis Muñoz»

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.— En la matinal del domingo se disputó el VI Memorial «Luis Muñoz» de ciclismo para aficionados de 1.ª, 2.ª y especial. Los 102 kilómetros de los que constaba la prueba comprendían Sabiñánigo-Biescas, la vuelta por el alto de Cartirana y 7 vueltas a este mismo circuito.

La prueba despertó una gran expectación y los 47 participantes no defraudaron. Aun podríamos decir más, ha sido y fue una de las mejores de los últimos años, por múltiples motivos. El C.C. Sabiñánigo está avalado por una destacada experiencia que corroboró en una perfecta organización. El itinerario ofrece belleza y espectacularidad y los ciclistas hicieron de la prueba una guerra sin cuartel para un mayor disfrute del numeroso público.

En el ambiente pre-carrera se respiraba un aire de impotencia ante los acontecimientos ciclistas de días pasados. Nadie acierta a ponerle cabecera al comentario: «Sabiñánigo margina el ciclismo», o «El ciclismo margina a Sabiñánigo». El comentario general. El Ayuntamiento (y no sabemos por qué) tiene vetado el ci-

clismo. Pese a todo la prueba fue tremendamente competida. El C.C. Aragonés CAI, era el favorito, aunque en esta ocasión existía la duda por la presencia de dos equipos galos el F.D. Olocoric y el C.C. Rabatens la lucha por la victoria estaba entre los tres.

Los primeros tres pasos por Cartirana, lo hace en primer lugar el galo del Rabatens, Pococus, por detrás se desencadena la batalla y seis corredores que marchaban escapados son atrapados cuando se iniciaba la quinta vuelta a Cartirana. A partir de aquí comienza el festival CAI, ataques contínuos que rompen un frágil pelotón debido al esfuerzo desencadenado anteriormente. Al caísta escapado A. García se le une su compañero Maza, ambos tiran con fuerza en la cabeza de carrera, por detrás los CAI siguen saltando del pelotón, completando en cabeza 6 hombres del CAI y uno del Rabatens. El promedio obtenido fue de 39,870 kilómetros hora. CLASIFICACION

1. Luis M. Guerra, CAI, 2h. 36m. 11s.

2. Manuel Maza, CAI, 2h. 36m.

3. Alberto Julián, CAI, 2h. 36m. 20s.

4. Alfonso García, CAI, 2h. 36m. 20s.

5. Fernando Escartín, CAI, 2h. 36m. 34 s.

MONTAÑA

1. Alfonso García, CAI.



GRAN PREMIO iberCaja